
ANFRAGE 

des Abgeordneten Mölzer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Bildung 
betreffend die geplante Schließung der VS Falkenstein 

Medienberichten zufolge steht die VS Falkenstein im Bezirk Weiz vor der Schließung. 
Betroffene Eltern, Lehrer und der Direktor zeigen sich diesbezüglich geschockt, da 
die VS Falkenstein als "Leuchtturmschule" gilt und nicht nur für Falkenstein sondern 
für die gesamte Region eine Bereicherung darstellt. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Bildung folgende 

AK 

Anfrage 

1. Wie viele Schüler besuchen im aktuellen Schuljahr die VS Falkenstein? 
2. Wie viele Schüler sind für das Schuljahr 2017/18 angemeldet? 
3. Wie viele Lehrer sind an der VS Falkenstein tätig? 
4. Wie viele Schüler mit sonderpädagogischen Förderbedarf (SPF) besuchen die 

VS Falkenstein? 
5. Wie viele Sonder- oder Sozialpädagogen sind an der VS Falkenstein tätig? 
6. Ist die Schließung der VS Falkenstein bereits beschlossen? 
7. Wann soll die VS Falkenstein geschlossen werden? 
8. Wie viele Volksschulen gibt es derzeit im Bezirk Weiz? 
9. Wo befinden sich diese Schulen? 
10. Wie viele Schüler besuchen die jeweiligen Volksschulen im Bezirk Weiz? 
11. Wie viele Volksschulen wurden seit 2010 im Bezirk Weiz geschlossen und 

wann? 
12. Welche Schule würden die betroffenen Schüler nach der Schließung der VS 

Falkenstein besuchen? 
13. Welche Schule würden die Schüler mit SPF nach Schließung der VS 

Falkenstein besuchen? 
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